



Pièces	4 Pièces
Superficie	136 m²
Référence	W-02T0LO
Prix	1 596 000 €

Vallauris

Appartement à vendre (06220)

Située sur les collines ensoleillées de la Californie, découvrez l'une des résidences les plus prestigieuses : Parc Saint Paul. Ce havre de paix s'étend sur un parc naturel de 11 hectares, équipé de 2 piscines et 2 courts de tennis. Appartement d'exception de 136m², composé de 3 chambres, chacune dotée de sa propre salle de bains. Le vaste salon offre une vue panoramique imprenable sur la mer et le jardin. La cuisine est entièrement équipée et l'appartement bénéficie d'un système de climatisation et de chauffage central. De plus, des toilettes séparées sont disponibles pour les invités. Un ...

Located on the sunny hills of la Californie, come and discover one of the most prestigious residences: Parc Saint Paul. This peace of haven is built on a natural park of more than 11 hectares, equipped with 2 swimming pools and 2 tennis courts. Exceptional 136m² apartment, composed of 3 bedrooms each with its own bathroom. The large living room enjoys breathtaking panoramic views of the sea and the garden. The totally equipped kitchen and the apartment benefit from central air conditioning and heating system. An underground parking space and a cellar completes this exceptional property. The ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

